

*salle des exercices*, éclairée sur trois côtés, occupera le premier étage et pourra facilement contenir 300 sièges. Les étages supérieurs seront divisés en cellules à l'usage des séminaristes.

\* \* \*

Les Sœurs de la Providence ont célébré, par un triduum d'action de grâces, l'approbation définitive et solennelle des constitutions de leur communauté.

Elles connaissaient depuis longtemps l'heureuse nouvelle ; mais elles ont voulu que leur dévoué supérieur ecclésiastique, M. le chanoine Archambault, fut de la fête. C'est à lui, en effet, qu'elles doivent en grande partie le succès de leurs démarches auprès du Saint-Siège.

\* \* \*

Les anciennes élèves de Villa-Maria ont enrichi la chapelle de leur Alma Mater d'un orgue nouveau qui a été inauguré le 4 novembre.

Mgr Racicot a présidé la cérémonie.

M. l'abbé R. Labelle a prononcé l'allocution de circonstance.

\* \* \*

La béatification récente de deux Carmes martyrs, le Père Rédempt de la Croix et le Frère Denis de la Nativité, a donné lieu au triduum célébré, la semaine dernière, par les religieuses carmélites de Montréal. On solennisait en même temps le 25<sup>e</sup> anniversaire de la fondation du premier Carmel canadien, ainsi que les noces d'argent de la Mère Marie de Saint-Joseph, supérieure actuelle.

Mgr Emard a ouvert les fêtes du triduum par une messe pontificale, chantée dans la chapelle du couvent.

Chaque jour, il y eut messe solennelle et sermon, et dans l'après-midi bénédiction du Saint-Sacrement.

LUDOVIC D'EU.